

Arlenis Sierra en bleu dans le Tour de France féminin



Photo: Movistar

La Havane, 24 juillet, (RHC)- Deux premières pour la cycliste cubaine, Arlenis Sierra. Elle était ce dimanche sur la ligne de départ à Paris de la première édition du Tour de France féminin. Et puis, c'est la première fois qu'elle s'habille complètement de l'uniforme bleu foncé de son équipe Movistar.

Au cours des dernières saisons et jusqu'au récent Giro d'Italia, portait le pull de son club, mais en blanc et avec le drapeau cubain qui l'identifiait comme starter national, ce qui est le cas pour tous les coureurs ayant ce statut.

Cette année, Arlenis et Marlies Mejías, une autre cycliste cubaine bien connue, couraient à l'extérieur de l'île. Elles n'ont donc malheureusement pas pu être présentes au début de ce mois lors du championnat cubain élite sur route, dans lequel Aylena Quevedo a été couronnée chez les dames et Yan Luis Arrieta dans la catégorie masculine.

Pour sa part, la direction de Movistar a annoncé son sextet fort dans lequel Arlenis se distingue comme une coéquipière importante de la championne olympique et mondiale néerlandaise Annemiek van Vleuten.

La Néerlandaise, Lorena Wiebes de l'équipe DSM a remporté ce dimanche la première étape de la première édition du Tour de France femmes. Sur l'avenue des Champs-Élysées, elle a été la plus rapide au sprint pour devancer notamment sa compatriote Marianne Vos (Jumbo Visma). La Belge Lotte Kopecky (Team SD Worx) complète le podium.

Sources : www.jit.cu et www.20minutes.fr

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/294459-arlenis-sierra-en-bleu-dans-le-tour-de-france-feminin>



Radio Habana Cuba